



Témoignages des voyages organisés à la Toussaint par la Direction Interdiocésaine d'Aix-Digne-Gap

Limassol à Chypre

Nous avons suivi une formation en anglais à Limassol à Chypre durant la première semaine des vacances de la Toussaint avec ERASMUS. Nous avons pu améliorer notre anglais grâce à une formation de 5 h par jour dans un centre de formation. Les cours étaient de bonne qualité, de plus nous avons rencontré des personnes de plusieurs nationalités (russe, tchèque, allemande) et cela a rendu les cours très enrichissants. Le point fort de cette formation à l'étranger c'est l'obligation de parler en anglais à Chypre dans la vie de tous les jours. Nous en gardons un très bon souvenir. Nous pouvons ajouter que nous avons aussi beaucoup apprécié de passer du temps avec nos collègues du collège et du lycée.

